
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                     

  今年度の生徒総会も体育館よりＺoom配信で行いました。 

 全校生徒は教室で参加、書面表決書によって「令和 4年度生徒会会計決算 

報告」、「執行部及び各委員会の活動目標・活動計画」、「令和 5年度生徒会会 

計予算」についての審議を行いました。書面表決の結果は以下のとおりです。 

議案書の内容に当てはまらなかった質問・意見も多く出されました。 

その中で  ➀ ジャージ登下校について 

➁ 整髪料の使用について 

  ③ シュシュ・ヘアクリップの使用について 

の意見については、これから継続して生徒協議会で話し合っていくこと 

になりました。全校生徒のみなさんにも、広くご意見を聞くことになり 

ますので、ご協力お願いします。今後なにかあれば生徒会新聞等で報告 

します。（文責：３年副会長） 

 

  

北海道札幌あいの里高等支援学校 生徒会新聞 令和５年度 第１号  

２０２３生徒会テーマ 

一 味 同 心 ～進め！心をつなぎ！未来を照らせ！～ 
     意味 … 同じ目的をもって集まり、心をひとつにすること 
      

想い … 生徒会執行部は、どうしたら生徒の皆さんがより楽しく、充実した学校生活を送ることが
できるのかを日々考えて活動しています。皆さんの意見を聞いたり、一緒に考えたりしなが
ら、皆さんと心をひとつにし、よりよい学校生活を目指していきたいと思います。 

 

               

 

気温が高い日が続いていますが、いかがお過ごしでしょうか？ 

歓迎会では、学科や部活の紹介の発表を、1年生が真剣に聞いてくれてうれしかったです。 

生徒総会は急遽Ｚoomでの配信となりましたが、生徒からたくさんの要望が挙がり、何を 

実現させたいかを知ることができて良かったです。                    （文責：生徒会長） 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 生徒会執行部の紹介  

 
２年★生徒会書記 
 
①ネコっぽい？ 
     らしいです 
②アニメ、ゲーム、 
 イラスト 
③お菓子作り 
④チョコミント 
⑤好きなアイドル 
 乃木坂 46、 
ジャニーズWEST、 
なにわ男子 

⑥より良い学校にする
ために皆さんの意見
を大切にしたいの
で、いつでも言って
くれると嬉しいで
す！^o^ 

 

２年★副会長 
 

①社交的 
②グッズ集め 
 (アニメやゲーム系) 
③小さい子のお世話 
④いちご 
⑤好きなジャニーズ 
 嵐、少年隊、 
 Snow Man、 
  KAT-TUN 
⑥全校生徒が楽しい 
 学校生活が送れる
ように頑張りたい
と思います！ 

３年★生徒会長 
 
①真面目？ 
②ゲーム、 
プラモデル、漫画 

③タイピングで 
早く打つこと 

④ラーメン、 
トンカツ 

⑤好きなゲーム 
 ゼルダの伝説、 
 アークナイツ 
⑥今より楽しい 
 学校生活にして 
 いくために、頑 
張っていきます！ 

３年★副会長 
 
①やさしい、明る 
い？ 

②バドミントン、 
 曲を聴くこと 
③スキー、野球、 
 バドミントン 
④うずらの卵 
⑤好きな曲 
優里 
 ビリミリオン 

⑥最後の生徒会！ 
笑顔沢山の生徒会 
にします！ 

３年★生徒会書記 
 
①真面目、明るい 
②音楽を聴くこと、 
景色を見ること 

③走ること 
④抹茶のスイーツ 
⑤好きなアイドル 
 BTS、TREASURE 
⑥生徒の皆さんが学校
生活を充実できるよ
うにしっかり意見を
聞きます！ 

文責：2年書記 

編集後記 
 

生徒会レクが無事成功しました。皆さんは、どんなゲームが 
楽しかったですか？ 
私は、運営側として、全校生徒「全員」が楽しんでいる姿を 

見ていましたが、私も一緒に競技に参加したくなるような雰囲 
気でした。 
 
 今回、学科対抗にしたのは理由があります。それは、縦の繋 
がりを深めて欲しかったからです。 
普段は、同じ学科の他学年と一緒に授業をすることがあまり 

なく、なかなか名前、顔を覚えられないことがあったので、こ 
の機会に少しでも知ってもらおうと思い、学科対抗で企画しま 
した。 
 
 話が変わりますが、２学期は、各学年とも、現場実習や長期 
インターンシップがあります。そして、それらが終わった１２ 
月に、最大イベント『学校祭』を迎えます。皆さん、頑張って 
いきましょう！ 

文責：２年副会長 

《 生 徒 協 議 会 ニュース 》   
 

登下校のマナーについて協議会でも

話をしています。バスだけでなく、駅ま 

での徒歩通学も含めて、現状の課題を確

認し、問題解決のためにはどうしたらい

いか、たくさんの意見が出ています。誰

もが安心して登下校ができるように全

校生徒一人ひとりが自分のこととして

問題を受け止めてみませんか？ 

相手の気持ちを考えた行動が出来る

ように一緒に考えていきましょう。 


